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CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “El estado de Querétaro 

es un estado aparentemente tranquilo, donde no habíamos 

vivido este tipo de acciones que lastiman sin duda a las sociedad, 

a los jóvenes, a las mujeres fallecidas y, bueno, pues yo creo que 

es el momento de tomar cartas en el asunto, de cerrar filas, de 

que las autoridades estén en mayor coordinación. La propia 

Presidenta de México ya se ha manifestado y se ha comunicado 

con el gobernador del estado de Querétaro y a nosotros nos 

queda, el darle el seguimiento, las facultades que nosotros le 

otorgamos a la Guardia Nacional en semanas anteriores, se 

tienen que ver reflejadas en que exista certidumbre para todas 

las familias queretanas”. 
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